

Schmitz Cargobull SCS 24/L-13.62 *Mega*Hubdach

Details



Ihr Nutzfahrzeughändler - Ankauf - Verkauf - Miete

Typ	Auflieger
Lieferdatum	sofort
Leistung	kW / 0 PS
Kilometerstand	0 km
Erstzulassung	04/2012

Preis

4.165,00 €

3.500,00 € (Netto), 19% MwSt.

Ausstattung

- ABS
- EBS
- Luftfederung
- Scheibenbremse

Fahrzeugbeschreibung

VIN: WSM00000003151885

Aufbau: **Volumentransport**

Schmitz VARIOS Mega Schiebegardinen

RTOS Achsen mit Scheibenbremsen,

ABS/EBS,

verzinktes Fahrgestell,

Schiebedach,

Hecktüren,

Multilock,

Hubdach

Bereifung 445/45-R19.5

Auf Wunsch Zollkennzeichen und Versicherungen gegen Aufpreis! Beim Exportgeschäft, führen wir auf Wunsch, die Ausfuhranmeldung und Zulassung gegen Kostenerstattung für Sie durch. Bei Export in Drittländer wird eine Kautionszahlung in Höhe von 19% des Kaufpreises einbehalten. Diese wird nach erfolgreicher Verzollung oder Lieferung dem Käufer rückerstattet. Für weitere Auskünfte steht Ihnen gern **Herr Lübberding** unter **Mobil 0170**

Kontakt

Paul Schockemöhle Fahrzeughandel GmbH
Rienshof 2
49439 Mühlen

Tel.:
E-Mail: g.luebberding@schockemoehle.de

Schmitz Cargobull SCS 24/L-13.62 *Mega*Hubdach

9271591 oder **Herr Rohe** unter **Mobil/Whats App 0163/7422943** zur Verfügung. **Zur Besichtigung/Probefahrt immer einen Termin vereinbaren!** Schauen Sie doch einfach bei uns rein. Wir freuen uns über Ihren Besuch.

-Die im Internet gemachten Angaben sind unverbindliche Beschreibungen. Sie stellen keine zugesicherten Eigenschaften dar. Der Verkäufer haftet nicht für Tipp u. Datenübermittlungsfehler / Änderungen / Eingabefehler/ Irrtümer. Zwischenverkauf vorbehalten. In the export business, we can carry out the export declaration and approval for you against reimbursement of costs. **When exporting to third countries, a deposit of 19% of the purchase price will be retained.** This will be refunded to the buyer after successful customs clearance or delivery. For further information please contact **Mr. Lübberding on mobile 0170 9271591 or Mr. Rohe on Mobil/Whatsapp 0163/7422943.** Always make an appointment for inspection / test drive! Just take a look at us. We are looking forward to your visit.

Kontakt

Paul Schockemöhle Fahrzeughandel GmbH
Rienshof 2
49439 Mühlen

Tel.:
E-Mail: g.luebberding@schockemoehle.de

Verbrauch & Umwelt

Kontakt

Paul Schockemöhle Fahrzeughandel GmbH
Rienshof 2
49439 Mühlen

Tel.:
E-Mail: g.luebberding@schockemoehle.de